

AGRO

GESTIÓN

SALUD

REUTERS

ENERGÍA

Bloomberg

COMERCIO

El Cronista

Paro agrario en Perú inicia con peticiones

Lima. Tras las protestas en Ica por parte de los trabajadores del sector agroexportador que iniciaron en la víspera, la Presidencia del Consejo de Ministros señaló que este martes una comitiva de alto nivel del Ejecutivo llegará a la región para establecer un espacio de diálogo y escucha.

China da vacuna de ensayo a Kim Jong-un

Beijing. China entregó al líder norcoreano Kim Jong Un y su familia una vacuna experimental contra el coronavirus, dijo un analista estadounidense, citando a dos fuentes de inteligencia japonesas no identificadas. Agregó que no estaba claro qué firma suministró su candidato a fármaco.

Exxon se enfrenta a una amortización

Nueva York. Exxon, tradicionalmente mucho más reacia a recortar el valor contable de su negocio que otras petroleras, reveló que amortizará los campos de gas natural de Sur y Norte América en US\$17.000 millones a US\$20.000 millones. Eso podría convertirlo en el mayor deterioro.

DIA Argentina relanza su plan de franquicias

Buenos Aires. Tiendas más amplias y mejor iluminadas, apuesta a los productos frescos y un perfil distinto de franquiciados. La cadena de supermercados low cost DIA está cambiando su imagen en la Argentina, con el objetivo de mejorar el servicio y la atención a los consumidores.

SALUD. DECISIÓN EN EUROPA SE DARÁ HASTA EL 29 DE DICIEMBRE

Pfizer y Moderna aceleran en la carrera por tener la vacuna

FRANCFORT

Moderna y Pfizer-BioNTech están en medio de una reñida carrera para lanzar sus vacunas covid-19 en Europa después de que ambas solicitaron la aprobación de emergencia de la Unión Europea el martes, aunque no está claro si podrán empezar a distribuirse este año.

Las solicitudes a la Agencia Europea de Medicamentos (EMA), por sus siglas en inglés) llegaron un día después de que Moderna buscara un uso de emergencia para su inyección en Estados Unidos y más de una semana después de que Pfizer y BioNTech hicieran lo mismo.

Pfizer y su socio de desarrollo alemán BioNTech dijeron que su vacuna podría lanzarse en la UE tan pronto como este mes.

"Podemos empezar a entregar en unas pocas horas (después de una aprobación)", dijo Sierk Poetting, jefe de operaciones y finanzas de BioNTech. "Nos hemos estado abasteciendo. Y todo lo que hay allí realmente se puede distribuir en unas pocas horas".

No obstante, la EMA empujó el cronograma cuando dijo que completaría su revisión para esa vacuna el 29 de diciembre como muy pronto, y el 12 de enero para la de Moderna. Asimismo, agregó que su calendario puede estar sujeto a cambios a medida que avance la evaluación. La Comisión Europea, el brazo ejecutivo de la UE, dijo que es probable que dé su autorización final para el lanzamiento de una vacuna días



Sierk Poetting

Jefe de operaciones y finanzas de BioNTech

"Podemos empezar a entregar en unas pocas horas (después de una aprobación). Nos hemos estado abasteciendo. Y todo lo que hay allí realmente se puede distribuir en unas pocas horas".



Bloomberg

Los laboratorios de Pfizer, BioNTech y Moderna son los más adelantados en el desarrollo por la cura del coronavirus covid-19.

después de una recomendación de la EMA.

Tanto la firma estadounidense de biotecnología Moderna como Pfizer-BioNTech han informado hallazgos preliminares de más de 90% de efectividad, una tasa inesperadamente alta, en los ensayos de sus vacunas, que se basan en la nueva tecnología del ARN mensajero (ARNm) avalada por científicos.

Los trabajadores de la salud y otras personas que se recomiendan que reciban las primeras vacunas para el covid-19 podrían ser inoculadas dentro de

las 48 horas posteriores a que la vacuna sea aprobada por los reguladores, dijo el martes el asesor principal del programa de vacunas del gobierno de Estados Unidos.

Moncef Slaoui espera que 20 millones de personas hayan sido vacunadas en Estados Unidos para fines de este año.

"Dentro de las 24 horas desde la aprobación, tal vez como máximo de 36 a 48 horas, la vacuna puede estar en los brazos de las personas", dijo Slaoui en un evento organizado por el *The Washington Post*.

HACIENDA

DIARIO FINANCIERO

La economía chilena decepciona en octubre y vuelve a caer

Santiago de Chile. Cuando todos esperaban que la economía chilena pondría fin en octubre a las constantes caídas a causa de los efectos de la pandemia, el Banco Central informó que en el décimo mes del año el Índice Mensual de Actividad Económica (Imacec) cayó 1,2% en 12 meses, sumando un octavo mes de caídas consecutivas. Es así como las expectativas que esperaban un avance de 0,5% pasaron al olvido.



Bloomberg

BOLSAS

REUTERS

Acciones europeas suben por esperanzas sobre vacunas

Washington. Las acciones europeas tuvieron un positivo comienzo de mes, tras las ganancias de récord de noviembre, ya que el optimismo en torno a las vacunas contra el coronavirus fortaleció las esperanzas de recuperación económica. La Bolsa de Londres trepó 1,9%, apuntándose su mejor día en tres semanas, gracias a datos que mostraron una mejora de la confianza y el crecimiento más rápido de la actividad fabril británica en tres años.



Bloomberg



Bloomberg

La aplicación Airbnb Inc. ofrece millones de hospedajes en el mundo y en especial en EE.UU.

TURISMO. PRECIO DE LA ACCIÓN ENTRE US\$44 Y US\$50

Airbnb saldrá a Bolsa con un valor de US\$30.000 millones

MADRID

Una de las salidas a Bolsa más esperadas, la de Airbnb, ya está en marcha. La empresa desafía al covid, y con el viento a favor del rally actual planea colocar 57 millones de acciones a un precio de entre US\$44 y US\$50, unas cifras equivalentes a una valoración de hasta US\$30.000 millones de dólares.

Expansión

La pandemia ha golpeado con especial contundencia al sector turístico y residencial, pero Airbnb ha aprovechado el rally bursátil para desbloquear su esperado estreno bursátil.

Los planes de la plataforma de alquiler de viviendas pasan por debutar en el Nasdaq estadounidense el próximo 10 de diciembre, con el ticker de 'ABNB'.

Un día antes podría anunciar el precio definitivo de sus acciones. Demomento, en el folleto registrado en el regulador estadounidense, la SEC, ha adelantado una horquilla de precios de entre US\$44 y US\$50.

Si finalmente el precio fijado fuera de US\$50 por acción, el importe de la colocación de los 57 millones de acciones (incluyendo el porcentaje reservado a los colocadores para el 'green shoe') se situaría en US\$2.850 millones cerca de 2.400 millones de euros.

Al frente de las 37 entidades que intervendrán en la salida a Bolsa de Airbnb destacan Morgan Stanley y Goldman Sachs.

El retraso en el estreno bursátil de la plataforma de alquiler de viviendas ha permitido evitar los derrumbes sufridos por las empresas relacionadas con el turismo a causa de la crisis provocada por el coronavirus. Ahora Airbnb afronta la reválida de su debut con el viento a favor del rally histórico de las Bolsas registrado en noviembre y con las esperanzas que generan sobre la próxima recuperación del turismo los avances en las vacunas.

Los últimos resultados de Airbnb antes de su salida a Bolsa, los correspondientes al tercer trimestre del año, han depurado un beneficio trimestral de US\$219 millones, unos 183 millones de euros, a pesar de todas las restricciones y la caída del turismo por la pandemia.

Los ingresos de la compañía en el tercer trimestre del año bajaron 18% respecto al mismo periodo del año anterior, hasta los US\$1.300 millones debido al impacto que tuvo el cierre de fronteras áreas en el turismo y que las personas prefirieron alejarse de las ciudades a la hora de buscar un hospedaje, lo que afectó a la empresa.